

Mit den Worten **Garten – Aktion**

und: Liebe Eltern es geht los! versuchte ich die Eltern zu aktivieren, sich an unserer Garten Aktion zu beteiligen.

Es sollten Tischbeete gebaut werden. Puh, eine zurückhaltende Reaktion von unseren Eltern war vorerst die Antwort. Aber manchmal muss man nur etwas Geduld haben, um die Eltern mit ihren versteckten Talenten zu finden.

Gesagt getan! Ich habe einige gefunden.

Im letzten Jahr als die Bärengruppe renoviert wurde, haben wir uns dafür entschieden, die Bären Hochebene nicht wieder aufzubauen. Aber wir waren schlau genug und haben das Holzmaterial zur weiteren Verwertung gut gestapelt weggelegt. Nun war es an der Zeit den Worten auch Taten folgen zu lassen. Ich habe mir überlegt, dass unser Holz sich gut eignet, um Tischbeete für die Kita Gruppen zu bauen. Nach kurzer Zeit habe ich auch einen talentierten Bären Vater gefunden, der den Bau der Tischbeete federführend übernehmen konnte. Außerdem hat er auch noch weitere Helfer bekommen, die ihn unterstützt haben.

Weiterhin mussten wir noch eine Möglichkeit schaffen, ein Gerätehaus für die Garten Materialien zu finden (Gießkanne usw). Dieses soll auch für die Kinder zugänglich sein. Wie gut, dass da unser Förderverein sofort sagte, sie würden einen Gartenschrank für die Kinder kaufen! Super, dafür ein großes Dankeschön! Ja, und ich hatte den Wunsch, das Reich von Toni (unsere Wasser Schildkröte) wieder in Form zu bringen, denn im Mai darf Toni wieder ins Freie.

Während unserer Gartenaktion durfte ein kleines Püschchen natürlich auch nicht fehlen und so gab es eine Bratwurst auf die Hand als Stärkung. Alle Mitarbeiter und Kinder möchten sich recht herzlich bei den Helfern bedanken. In den Sommerferien übernehmen einige Eltern das Gießen in unserem Garten und auch hierfür bedanken wir uns alle sehr. So bleiben unsere Beete frisch und es kann noch von den Kindern geerntet werden.

Wir bedanken uns bei allen Eltern und Helfern für die tatkräftige Unterstützung.

Auf diesem Wege wünsche ich allen einen schönen gesunden Sommer.

Gabriele Winter